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第１８８３例会 報告（2010・7・9）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．ガバナー補佐挨拶
５．直前幹事へ記念品他贈呈
６．出席 ％表彰、誕生･結婚祝い100
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム 委員長就任挨拶
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

◆来訪者紹介
第２分区Ａガバナー補佐（桐生南ＲＣ）川堀良治君

◆ガバナー補佐挨拶

第２分区Ａガバナー補佐

川 堀 良 治 君
（桐生南ＲＣ）

西クラブさんは非常に活発なクラブと認識しており
ますが、よそのクラブへ来たというイメージが余りな
く、フランクなお付き合いが出来るクラブさんと考え
ております。

さて、ガバナー補佐の仕事は、決して大それた仕事
、 。ではなく 地区と各クラブの伝令役と考えております

地区に凡そ８年執行しており、昨年は地区管理運営委
員長を務めまして、ＣＬＰの啓蒙と支援を行って参り
ました。なかなか各クラブでＣＬＰが自分のものになって
いないという現況が続いておりますので、より素晴ら

、 。しい管理運営が出来ます様 お願いしたいと思います
またガバナー公式訪問前の 月にお伺いして、当日１０

のスケジュールや、クラブの管理運営の話を少しさせ
て戴きたいと思っております。

昨日朝、群馬テレビに、福田ガバナーと地区広報委
員長の井上さんが、デスティネーションキャンペーン
の件で出演されました。これは各都道府県が持ち回り
でＪＲその他の機関とタイアップして観光客誘致の一
大キャンペーンを実施するプログラムです。来年度が
群馬県になります。そこで各分区から企画案を出すよ
う依頼され、当クラブからご提案戴きましたモンゴリ
ナラ保護の支援活動と、群大工学部のクラシックカー
フェスティバルのキャンペーン、この２点を第２分区
ＡのＰＲ活動とさせて頂きました。この活動に一年間
ご協力頂きたいと思います。

。一年間頑張って参りますので宜しくお願い致します

◆直前幹事へ記念品と感謝状と花束贈呈

向田靖直前幹事

初例会に欠席さ
れましたので、本
例会で記念品の楯
とバッジ、感謝状
と花束が、片貝会
長より贈られまし
た。

◆出席 ％表彰100

〈 年〉須田真一君 〈 年〉根本正則君２９ ２３
〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君１９ １７
〈 年〉片貝良一君 〈 年〉塚本 貢君１２ １０

◆ 誕 生 祝 い

岡田善孝君

坪井良行君

乾 和久君
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◆結婚祝い

乾 和久君

櫻井和彦君

片貝会長◆会長報告
１．先週の理事会で松尾章司君に出席委員を兼務してい

ただく事になりました。
２． 日(月)午後２時に大間々高校へ表敬訪問に行って５

参りました。その折に 日(火)の進路支援講話につ１３
いて打合せを行いました。講師には根本管理運営委員
長と松原国際奉仕委員長、そして私の 名で務める事３
になりました。

３． 日(水)午後 時に、みどり市役所へ私と幹事で表７ ３
敬訪問に行って参りました。また、同日で桐生４ＲＣ
の表敬訪問が全て終了致しました。

４．昨日 日(木)午後 時半から、下井田年度決算承認８ ６
理事会が開催され、繰越金を引き継いで参りました。

５．明日 日(土)、元Ｒ財団国際親善奨学生の遠藤瑞１０
香さんが午前 時に希望の家、午後 時にかさかけの１０ ２
里で慰問コンサートを行います。

また 日(日)午後 時半開演、ながめ余興場で、当１１ ２
クラブも後援してピアノコンサートを開催されます。

６． 日(土)太田商業高校でインターアクト合同会議１０
が開催され、霜村ＩＡ委員長、大間々高校ＩＡＣ顧問
の摩庭先生と今井先生、ＩＡＣ会長前原好江さんが参
加される事になっております。

近藤幹事◆幹事報告
◇ 桐生タイムス紙に片貝会長就任の記事が掲載され7/8

ました。(各テーブルに配布）
◇下記のものが届いております
・社会福祉法人希望の家より、名誉理事長に矢野亨様、

理事長に野田真一郎様就任のご挨拶状
・ 足利水土里探偵団のパンフレットNPO
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ7/28 碓氷安中ＲＣ 7/8､7/29 ､8/12 ､8/19､9/16(休) (休)

前橋中央ＲＣ 7/28 富岡かぶらＲＣ 8/3､8/17(休)
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/5 足利ＲＣ 6/4､6/11､6/18､6/25
栃尾ＲＣ 4/13､4/20､4/27､5/11､5/18､6/8､6/15､6/22､7/6

前原社会奉仕委員長◆乾 杯
私は在籍 年目になります。１９
才で入会して、その後 年間３０ １０

最年少で使いっ走りをして、現
在も下から数えて 番目です。４～５
若い方が入会される事を願って
おります。今日は川堀ガバナー
補佐がおみえですが、矢野ガバ
ナー年度で同期の幹事でした。
悪い事良い事いろいろご指導戴

きましたので、感謝しております。それでは川堀Ｇ補
佐の一年間のご活躍と、お祝いを頂いた皆様そしてご

!!参会の皆様のご健勝を祈念申し上げまして、乾杯
１１４９キロカロリー◆食事メニュー

若鶏のソテー野菜あんかけ、切り干し大根の煮物、
香の物、白飯、薬味素麺

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４８ ７ ４ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３７

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ １ ８４．４４
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８９．１３ ５

栗原委員□ニコニコＢＯＸ委員会
第２分区Ａガバナー補佐･川堀君クラブ訪問に際して

川堀ガバナー補佐をお迎えして
君、江原君片貝君、近藤君、矢野君、根本君、家住

各委員長就任挨拶ご苦労様です 稲森君
出席 ％表彰をいただいて100

栗原君、前原君、須田君、塚本君
誕生祝をいただいて 岡田君
片貝年度スタートおめでとうございます 向田君
片貝会長､近藤幹事お身体に気をつけて 鳥嶋君
ロータリー財団を宜しくお願いします 乾君

プリオパレスイベント是非ご参加お願い申し上げま7/18
す 符波君
今年度も新聞､段ボール､雑誌､本､アルミ缶を宜しくお
願いします 舩戸君

乾委員長□ロータリー財団委員会
ようこそ川堀ガバナー補佐 前原君
各委員長様就任挨拶ご苦労様です 稲森君
出席 ％表彰をいただいて 須田君、塚本君100
誕生祝をいただいて 岡田君
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
片貝会長､近藤幹事お身体に気をつけて 鳥嶋君
片貝年度スタートおめでとうございます 向田君
我が家のツバメが巣立ちました｡孫連れて 江原君
今年度も新聞､段ボール､雑誌､本､アルミ缶を宜しくお
願いします 舩戸君

小林委員□米山奨学委員会
川堀ガバナー補佐１年間宜しくお願いします 前原君
各委員長さん就任挨拶ご苦労様です 稲森君、近藤君
出席 ％表彰をいただいて 根本君、須田君、塚本君100
誕生祝をいただいて 岡田君
片貝年度スタートおめでとうございます 向田君
片貝会長､近藤幹事健康に留意して下さい

鳥嶋君、家住君
7/18クラシックピアノとナチュラルフレンチを楽しむ会開催

符波君致します
今年度も新聞､段ボール､雑誌､本､アルミ缶を宜しくお
願いします 舩戸君

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

会員組織委員長

星 野 幸 男

片貝近藤年度の会員組織委員会を担当いたします星野

です。ＣＬＰのもとでの当クラブ つの常設委員会の一５

つであります。委員長のみでありまして、会員増強委員

会とロータリー情報委員会を統括しております。両委員

会と力を合わせて一年間務めてまいります。

会員増強委員会、ロータリー情報委員会には、経験豊

富な超ベテラン委員長さん、委員さんが揃っております

ので、何の心配もしておりません。効果的な活動を計画

し、実施されるものと期待しております。委員長として

は両委員会がスムーズに活動できるように、サイドから



- 3 -

桐生西ロータリークラブ

お手伝いしていくことが責務でないかと考えております。

会員組織を維持強化するということは、会員増強のみ
ならず、ロータリーの歴史や理念を学び、 大奉仕を理４
解し、魅力あるロータリアン、魅力あるクラブづくりを
実践することであると、地区の担当委員会では発表して
おります。

今日の経済情勢では会員の増強・維持は大変難しい状
況にあると思います。然し、クラブの活性化、クラブの
発展のためには必要なことでもあります。会員皆様のご
協力をいただいて、１人でも多くの、元気な新しい仲間
を増やせるように、努めていただきたいと思います。

また、片貝会長の方針の一つである「ロータリアンを
自覚しよう」を常に心に留めて、あらゆるロータリーの
情報を共有し、親睦と奉仕のレベルアップを図り、地域
社会の人達にロータリークラブを正しく理解していただ
いて、福田ガバナーの言われる「世の中の役に立つ」強
いクラブになるように努力することが、会員の増強と会
員減少の防止にも繋がるものであると考えられます。

この一年会員各位のご協力、ご指導をお願い申し上げ
て、挨拶とさせていただきます。

会員増強委員長

阿 左 美 博

会員増強委員長の阿左美でございます。星野会員組織

委員長のもと、一生懸命頑張りたいと思います。

この委員長をお引き受けする時に、会長幹事にお願い

した事があります。それは会長幹事から新会員候補者を

名推薦して戴く事です。その中から私の方で一生２～３

懸命努力して、会長が掲げた重点目標である『会員純増

１名以上』を達成したいと思います。しかし、未だに候

補者の推薦は来ておりません。が、受けた以上は努力し

て参りたいと思います。

委員には、深沢直十郎君と須田真一君というベテラン

のお二人ですので、純増１名は何とかなるのではないか

という気がしております。

活動方針といたしましては、先程申し上げました『純

４８増１名』を目標としております。出来れば現時点で

名の会員を 名、 名、更には私の入会時の 名近く５０ ５５ ８０

の隆盛時に出来たらという高望みはしております。

活動計画といたしましては、職業分類の未充填部門を

補充していく。そして、退会防止です。

以上、会長幹事、そして会員皆様、宜しくお願い致し

ます。

ロータリー情報委員長

中 野 幸 三 郎

本年度ロータリー情報委員会を仰せつかりました中野

でございます。この情報委員会は三年委員会で、三年目

に委員長が廻って来るということでございます。委員に

はパスト会長の田﨑君、直前会長の下井田君の３名で務

めさせていただきます。

先程も大委員長が言われた様に、皆様のご協力、会員

増強委員会のご協力を頂きまして、情報委員会が忙しく

なるように、お願いする次第でございます。

活動方針といたしましては、

①会員候補者および新会員に、ロータリークラブ会員

の特典と、責務に関する情報を提供する。

②新会員にロータリーの歴史・綱領・活動・国際ロー
タリーの動向等、折に触れ情報を提供する。

また、活動計画としましては、
①新入会員（入会前）推薦委員と一緒に会員候補者の

家庭を訪問しロータリーの目的及びクラブに於ける
会員の特典と義務について説明する。この場合、奥
様にも同席していただく。

②各種のロータリー行事において、新会員には極力出
席を勧め、出来る限り同行する。

。 、 。以上でございます 今年一年 宜しくお願い致します

管理運営委員長

根 本 正 則

管理運営委員長を仰せつかりました根本でございま
す。当クラブの管理運営委員会は、小委員会が従来の名
残でしっかりと整理されていますので、何もせずに一年
間順調にその作業を進行出来ると思います。しかし、Ｃ
ＬＰ推進に向けた委員会内部の見直しを、時間を掛けて
少しづつ改善していくつもりでおります。

例会運営委員会や理事会に、全会員がＣＬＰそのもの
を理解していただける機会をご提案して、修正が出来る
所と出来ない所を慎重に見極めながら、改善をして参り
たいと思います。

今年一年、宜しくお願い致します。

はとり歯科医院

羽 鳥 隆院 長

5-459-13桐生市相生町

０２７７－５４－５５８８℡

平 澤 建 設 ㈱

平 澤 宏取締役会長

3 - 4 8 1桐 生 市 相 生 町

０２７７－５４－９５７０℡
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出席委員長

石 川 忠 正

本年度、出席委員会を担当する事になりました石川で

す。舩戸会員・松尾会員と協力しながら１年間務めてい

きますので、宜しくお願い致します。

私自身としましては、会員の皆様が忙しい仕事の時間

を割くデメリットよりも、例会出席のメリットの方が大

きくなければいけないという使命感にプレッシャーを感

じております。

片貝年度の重点目標の中に 「例会出席率 ％以上」、 ９０

が掲げられております。ロータリー活動のスタートは例

会や各種の行事に出席・参加する事によって始まり、そ

の結果として会員相互の親睦が深まり、友情と奉仕の理

念に到達するものと思います。

委員会としましては、先ずはホームクラブの例会や行

事に対して出席の向上を計り、その上で他クラブが主催する

各種の会合に参加要請していきたいと思っております。

ロータリアンにとって例会に出席することは、決して

義務ではなく、会員だけに与えられた素晴らしい権利と

特典ではないかと思います。

会員の皆様には出席する事の重要性を是非ともご理解

頂き、活力のある楽しい例会になります様にと、心から

お願いし、出席率の向上を奨励していく考えでおります

事をお伝えしまして、委員会の挨拶とさせて頂きます。

プログラム委員長

家 住 慧 路

プログラム委員会を担当致します家住でございます。

私の他に須田先輩、井本先輩の３名で担当致します。

活動方針といたしましては、片貝会長のクラブ活動方

針であります「例会の活性化を意識しょう 「第２分区」

Ａを認識しよう」と言う目標を達成出来る様に、例会運

営委員のメンバーのご意見を戴きながら、月間テーマ

に関係する担当委員長と連絡をとり、会員皆様の協力の
、 。もと 例会ブログラム作成に努めたいと考えております

活動計画ですが、
１．例会運営委員会を通じて、プログラムの編成を行

ないます。
２．第２例会日を原則的に会員ショートスピーチ、

会員卓話と致します。
３．ロータリー月間テーマを有効に活用し、

ロータリーの理解を図る例会にしたい。
４．会員皆さんの協力を戴いて魅力的な外部卓話者の

招聘と他クラブとの合同例会を実施したい。
以上です。外部卓話者で適任の方がいらっしゃいまし

たら、是非ご紹介頂きたいと思います。また、他クラブ
との合同例会は、先ず 月 日に桐生中央ＲＣさんと行９ １７
います。更に例会食事もＳＡＡさんが色々工夫を凝らし
ておられます。

魅力ある例会になるよう努めますので、ご協力の程、
お願い致します。

遠藤瑞香さん芝居小屋で聴くぴあのりさいたる遠藤瑞香さん芝居小屋で聴くぴあのりさいたる
７月１１日(日)

午後 時半開２
演で、ながめ
余興場にて、
当クラブも後
援団体となっ
て、元Ｒ財団
奨学生の遠藤
瑞香さんのピ
アノリサイタ

ルが行われました。会場は満席で、舞台には片貝会長と
花房元カウンセラーから贈られたお花が飾られました。

《次例会予告》

７月２３日(金) クラブフォーラム

委員長就任挨拶

国際奉仕委員長の就任挨拶は次号に掲載いたします

み ど り 市 へ 表 敬 訪 問

、７ ７ ３月 日(水)午後 時に
片貝良一会長と近藤幸利
幹事でみどり市役所に表
敬訪問にお伺いし、お忙
しい中、石原条市長にお
会い戴き、就任挨拶を行
って参りました。

元Ｒ財団国際親善奨学生･遠藤瑞香さん
『希望の家』と『かさかけの里』へ慰問コンサート

オランダ在住の元Ｒ財団国際親善奨学生の遠藤瑞香
(千亜規)さんが夏休みで帰国され、社会福祉法人『希
望の家』と『かさかけの里』で、 月 日(土)の午前７ １０

、 。と午後に 各々 分程の慰問コンサートを行いました３０
クラシックから

テレビでお馴染み
のテーマソング、
昔懐かしい曲など
幅広い選曲によ
り、入所者の皆様
に大変喜んで戴き
ました。




